

Festival Darc de Châteauroux : la touche finale pour le pôle ados

Les jeunes du pôle ados réunis dans le cadre de l'opération nationale Quartiers d'été sont à nouveau « montés sur scène », en fait sur le parvis de la gare SNCF, dimanche 20 août 2023.

Chapô

Ils s'étaient déjà produits pour l'ensemble des stagiaires de Darc, mercredi 16 août 2023. Les jeunes du pôle ados réunis dans le cadre de l'opération nationale Quartiers d'été sont à nouveau « montés sur scène », en fait sur le parvis de la gare SNCF, ce dimanche 20 août.

Pour les accompagner dans leur première partie de hip-hop, Fabienne Hamel. Pour la prestation de percussions qui a suivi, appel avait été lancé à John Boswell, le plus ancien professeur du stage, présent depuis l'édition 1982. John Boswell qui est venu cette année avec sa petite fille. Darc, c'est aussi une sacrée histoire de transmission du savoir et de la passion !



John Boswell, le plus ancien professeur de Darc, donne le rythme. © (Photo NR)